



5 Pièces

82 m²

Réf. 498

787 600 €

Megève

Maison à vendre (74120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Demi Chalet de 82 m2 - 4 chambres - 2 salles de bains - Jardin - Vue montagnes - Fort potentiel locatif Situé dans un quartier calme de Megève ce chalet saura vous séduire par sa vue dégagée sur les montagnes environnantes. Le spacieux séjour lumineux et confortable, avec son salon et salle à manger prévue pour 8 convives vous ravira avec sa vue et son ambiance cosy. Une cuisine équipée moderne vient s'ajouter dans cet espace, ainsi qu'une chambre double avec sa salle de bain et ses toilettes. L'étage est prévu pour les enfants avec sa chambre dortoir et son petit salon TV salle de jeux qui ...

Half Chalet of 82 m2 - 4 bedrooms - 2 bathrooms - Garden - Mountain view - High rental potential Located in a quiet area of Megève, this chalet will seduce you with its unobstructed view of the surrounding mountains. The spacious, bright and comfortable living room, with its lounge and dining room designed for 8 guests, will delight you with its view and cozy atmosphere. A modern fitted kitchen is added to this space, as well as a double bedroom with its bathroom and toilet. The upper floor is designed for children with its dormitory bedroom and its small TV lounge, games room which promises ...

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

